

27 octobre 1997 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Message de condoléances de M. Jacques Chirac, Président de la République, pour le décès de M. François-Henri de Virieu, Paris le 27 octobre 1997.

Paris, le 27 octobre 1997

C'est avec une très vive émotion et une profonde tristesse que j'ai appris la disparition de François-Henri de Virieu.

La mémoire de ce très grand journaliste, dont l'exigence et le professionnalisme étaient reconnus et appréciés de tous, comme en témoigne le succès recueilli par son émission phare "L'Heure de Vérité" : elle était l'un des grands rendez-vous de la politique, et restera dans l'histoire de la télévision.

Sa disparition représente une perte considérable pour le monde de la presse et de l'information. Elle représente aussi une perte tout aussi importante pour les habitants de Marly-le-Roi qui l'avaient porté à la tête de la municipalité.

J'avais une très grande estime pour cet homme de courage, profondément attaché à son métier, dévoué à ses concitoyens.

J'imagine combien cette perte est douloureuse pour toute sa famille, et je tiens dans ces cruelles circonstances à exprimer à chacun de ses membres mes condoléances les plus attristées.